
Pièces 7 Pièces

Superficie 330 m²

Référence CG-205-257

Prix 695 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Nice  -  ginestière  -grande  maison  familiale-piscine-barbecue-four  à  pizza-vue  mer

-double  garage  mezzanine-buanderie  -cave-a  15  minutes  du  centre  ville  et  de  la

merco-exclusivité a Découvrir  au sein du quartier de la ginestière et à 800 Mètres

de  l'hôpital  l'archet,  cette  maison  individuelle  de  211m2  sur  un  terrain  d'environ

500m2  avec  piscine  bénéficiant  d'une  belle  luminosité  grâce  à  son  exposition

sud-est. Le rez-de-chaussé se compose d'un séjour-salle à manger spacieux avec

cheminé donnant sur une large terrasse fermé avec une Véranda où vous pourrez

admirer la vue sur les collines et la ...

Nice - ginestière - large family house - swimming pool - barbecue - pizza oven - sea

view - double garage - laundry room - cellar - barbecue - 15 minutes from the town

centre and the seaco-exclusivityagence chabert  group is pleased to offer you this

211m2  detached  house  in  the  ginestière  district,  800  metres  from  the  hôpital

l'archet, on a 500m2 plot with swimming pool. It benefits from plenty of natural light

thanks  to  its  south-east  exposure.  The  ground  floor  comprises  a  spacious

living/dining  room  with  fireplace  opening  onto  a  large  enclosed  terrace  with  a

veranda where you can admire the ...

CHABERT GROUP - INTERNATIONAL REAL ESTATE

2 Place de la Paix  - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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